

### 1. はじめに

10月に入り Terre Haute は紅葉が進み秋らしくなってきました。大学内にあるたくさんの木の葉が一斉に赤や黄色に変わる様子はとても綺麗です。気温は徐々に低くなり、朝と夜は防寒着が欲しくなるくらいです。Terre Haute の秋はとても早く早ければ来月には雪がふるそうです。秋に入り私のアメリカ生活は折り返しを過ぎて残り半分以下となりました。生活に慣れたせい初めの一ヶ月と比べると、この一ヶ月はとても早く感じられました。英語のレベルはまだまだですが、日常会話はできるようになってきました。



図 1 紅葉の様子

### 2. 授業

RHIT の授業は本当に忙しいです。正規の学生は授業を 4、5 個とっているので、宿題が多く毎日の睡眠時間が 5 時間以下になる日が多いそうです。それでも学生たちはオン、オフをしっかりとつけて、授業と自分の時間を両立させています。私も見習って他の学生たちの様にしたいのですが、なかなか思うようにはいかず、3つの授業(DC Circuit, College English, Japanese Culture and Language)で今のところは精一杯です。

RHIT の授業は 4 学期制なので、1 学期の授業は 10 週間しかありません。ついこの前授業がスタートしたと思っていたら、気が付けば 2 週間後に今学期が終わるのでとても変な感覚です。期間が短い分、テストの間隔も短くなっています。どのクラスも毎週小テストがあり、3 週間に 1 回ほどの間隔で中間テストがあります。

先日、中間成績の発表がありました。評価は A~D,F で表されます。以前受講している DC Circuit は問題なく授業を受けることができています、しかし、英語がメインの College English は単位がとれるかどうかギリギリの評価でした。Japanese Culture and Language はネイティブの日本人なので成績はつきません。学期も終わりに近づき来月には期末試験が控えています。順調な科目とそうでない科目がありますがどちらも単位取得ができるように努力しています。

### 3. Rose-Hulman Efficiency Vehicle(RHEV)

今月は新車体の制作をするために、車体の材料となる CFRP などの試験片を作り、エンジンの試しがけなどを行いました。私は旧車体の電装がどうなっているのかを調べて回路図にする作業を行っていました。一週間に一度しか作業がないので大きな変化はありませんが、新車体制作に向けて動き出しています。

普段の会話と違いミーティングや作業中の会話は英語がとても早いのでコミュニケーションを取るのが大変です。私も何か言いたいと思うのですが、会話は何となくしか聞き取れず、すぐに次の話題に移ってしまうのでなかなか意見が言えません。しかし、自分のやるべきことが見つかる活動も楽しくなってきました。

今月の活動は秋休みなどがあり、メンバーが忙しく全員が集まれる日が多くありませんでした。そのため作業があまり進まず、予定よりも少し遅れ気味です。



図 2 試験片製作

#### 4. KIT 交流 20 周年

今年は KIT と Rose-Hulman が交流を始めてちょうど 20 年目の記念の年です。そのため今月は KIT の先生方が 20 名ほどいらっしゃいました。20 周年をお祝いするために Indianapolis で大きなパーティーがあり、私も交換留学生ということでこの歓迎会に参加させていただきました。このような大きなパーティーに参加するのは私にとって初めてだったので少し緊張していましたが、とても貴重な経験をさせていただきました。両大学の学長や領事館の方々など普段はあまり会うことのできない方との交流ができました。そこで 1 代目の交換留学生とお話する機会があり、当時の留學生活のことを聞かせてもらいました。話の中で、やはり初めての留學は大変だったそうです。しかしそれがきっかけとなり今では仕事で海外を飛び回り自分のキャリアを活かしているそうです。留學中の私にとっては、留學経験を活かし成功している先輩に会い話しができたことはとてもいい励みとなりました。このような記念の年に留學生として来られたことをとても嬉しく思います。



図 3 KIT reception

#### 5. おわりに

来月には期末試験があり、秋学期は終わりになります。単位取得に向け努力していこうと思います。また、来月には Thanksgiving break とされる 10 日ほどの連休があります。せっかくの連休ですので、この機会を活かしどこかへ旅行に行けたらと考えています。10 月も終わりに近づき、気温も下がり、空気も乾燥してきました。健康管理には十分気をつけて生活を送りたいです。

以上で 10 月分の報告を終わります。